

BAB V

KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang penerapan metode simulasi pada mata pelajaran seni tari untuk meningkatkan kecerdasan interpersonal siswa kelas VII SMP Negeri 1 Bayongbong Garut, dapat disimpulkan bahwa melalui penerapan metode simulasi kecerdasan interpersonal siswa semakin meningkat pada setiap siklus tindakan. Dengan bermain peran, antusias siswa dalam mengikuti Proses Belajar Mengajar semakin baik. Kecerdasan sosial siswa semakin meningkat sehingga siswa bersedia dikelompokkan dengan siapapun dan terlihat usaha siswa agar dapat diterima dengan baik di dalam kelompoknya. Siswa pun aktif dalam mengeluarkan ide/gagasan, menemukan motif-motif gerak juga dalam bereksplorasi gerak. Rasa empati siswa semakin berkembang dengan mau membantu teman yang mendapatkan kesulitan dalam mengikuti pembelajaran di kelompoknya juga saling menghargai apabila di antara siswa ada yang mengemukakan pendapat. Di samping itu kreativitas siswa menjadi lebih berkembang dan proses pembelajaran pun menjadi lebih hidup karena setiap siswa saling berlomba untuk menjadi yang terbaik dengan menunjukkan kekompakan dan kebersamaan di dalam kelompoknya masing-masing.

B. Implikasi

Penerapan metode simulasi pada mata pelajaran seni tari memberikan dampak positif terhadap peningkatan kecerdasan interpersonal siswa. Siswa lebih membuka dirinya dalam menjalin ikatan dan melakukan interaksi dengan orang lain. Dalam kecerdasan sosial, siswa tidak lagi memilih siapa yang akan menjadi temannya tetapi siswa bersedia berteman dengan siapapun dan berusaha menyesuaikan dengan situasi yang sedang dihadapi. Dalam kerja kelompok terjadi saling memahami dan mempengaruhi di antara siswa sehingga terjadi suasana belajar yang aktif. Peningkatan rasa empati, terlihat dalam bagaimana siswa dapat memahami perasaan, suasana hati, keinginan orang lain dan membantu teman yang mendapat kesulitan dalam belajar. Dari uraian di atas menjadikan kreatifitas siswa menjadi berkembang dan proses pembelajaran pun menjadi lebih hidup karena setiap siswa berlomba untuk menjadi yang terbaik dengan menunjukkan kekompakan dan kebersamaan di dalam kelompoknya sendiri.